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皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

〇霞ケ浦ふれあいランドの「どうぶつとみんなのいえ」は、正直ガッカリしました。もっと多くの種類の動物を集
めてほしいです。また、未完成のような状態で危険に思える所もありました。改善してください。タワー側の遊具
ももっと増やしてほしいと思います。
〇スクールバスは、より安全運転に気を付けてほしいと思います。
〇ごみ収集業者の中に、対応が横柄な方がいて嫌な思いをしました。大変なことは分かりますが、それが仕事だと
思いますので指導していただきたいと思います。� （30代男性・女性）

　保育園の送迎バスにシートベルトが付いていないこ
とに不安を感じています。法的には義務はないとのこ
とですが、登園や降園だけでなく、遠足など少し遠出
をする際に、もしもの事故を考えると心配です。特に、
小さな子どもたちは安全性が確保されている環境で移
動するべきだと思います。保護者として安心して子ど
もを預けられるよう、保育園児のバスでのシートベル
ト着用の必要性について、ぜひ今後話し合いをよろし
くお願いします。� （30代女性）

　世界の有機農業は進んでいる。
　オーストラリアは全農地面積の40％を達成するとい
う。中国は 40％、アメリカは 30％、ドイツは 30％、
イギリス 30％。日本はどうか？
　相変わらず２年前から３～４％。前に進むどころか、
後退している。農業予算は削減されっぱなし、政府は
言ってることとやっていることがまるで逆。
　地方も同じ。農業自体を理解していないし、やる気
がない。
　実際の自給率が 10％を割り込んでいる現在、再生に
は相当時間が必要 ?� （70代男性）

８月
　９日	議員研修会
　26日	議会運営委員会
　27日	全員協議会
９月
　３日	議会運営委員会
	 令和６年第３回定例会（開会）
	 広報委員会
　５日	本会議（一般質問）　議会運営委員会
　６日	本会議（一般質問）
　10日	本会議
　12日	総務委員会
　13日	教育厚生委員会
　17日	経済建設委員会
　18日	予算決算常任委員会
　19日	予算決算常任委員会
　20日	予算決算常任委員会
　27日	議会運営委員会　全員協議会
	 令和６年第３回定例会（閉会）
10 月
　３日～４日	教育厚生委員会行政視察
　11日	全員協議会　広報委員会
　16日	行政視察受入（岐阜県大野町議会）
	 行政視察受入（千葉県鴨川市議会
	 建設経済常任委員会）
　17日	行政視察受入（沖縄県伊江村議会
	 経済・公営企業常任委員会）
　17日～18日	経済建設委員会行政視察

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。
（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　小　林　　　久
副委員長　宮　嵜　和　洋
委　　員　鈴　木　　　裕
　　〃　　　小野瀬　忠　利
　　〃　　　阿　部　孝太郎
　　〃　　　山　口　律　理

次の定例会は　「令和６年　第４回　定例会」
12月３日（火）　開会の予定です。

〇詳細は、市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

ちょっとひと言!!

市民の声

～議会日誌 ～議 会 ト ピ ッ ク ス
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「どうぶつとみんなのいえ」の充実を！他

園児の送迎バスにシートベルトを！ 有機農業について感じること


